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第６回越前町立学校再編準備委員会（四ヶ浦小学校・城崎小学校） 

議事録 

 

    日 時 令和６年７月３０日（火） 

    午後７時００分～７時４０分 

    場 所 越前コミュニティセンター 

    ２階会議室 

 

 

１．開  会 

 

２．委員長あいさつ 

 

３．協議事項 

（１）校章デザインについて 

    事務局説明：別添資料１による 

委員長 ただ今、事務局より説明のありました件につきまして、ご質問、ご意見

はありませんか。 

（質疑・意見なし） 

 特になければ、準備委員会での校章デザインの候補は３番のデザインを

選定し、最終的な決定は町及び教育委員会にて決定する形で進めたいと思

います。 

 それでは次の報告事項にうつります。 

 

４．報告事項（１）各部会の協議結果について 

      事務局説明 

説明：別添資料２，３，４、別紙１による 

委員長 ただ今、事務局より説明のありました件につきまして、ご質問、ご意見

はありませんか。 

（質疑・意見なし） 

これで本日の協議事項については、すべて終了いたしました。 

 

５．その他 

 

委員長 「その他」についてですが、事務局から何かございますか。 
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事務局 ・小学校再編にかかる児童交流事業について 

・次回開催日について（９月～１０月頃の予定） 

 

委員長 ありがとうございました。 

他に、委員の皆さまから何かございませんか。 

 

委員 新しい学校が始まるわけですが、新小学校の整備をしていただくことで、

より良いスタートが切れると思いますのでよろしくお願します。 

 

事務局 ４月までに必要なところを整備してスタートできるよう進めさせていた

だきます。 

 

委員 イベント時の駐車場についてですが、私は茂原地区ですが、学校近くの

道路に沿った田んぼで耕作放棄地がたくさんあり、そこを草刈りするとい

う条件で借りてはどうか。 

また、現在、スクールバスは中型バスだが、大型バスでの運行となると

道路沿いの草木が接触する場所が何ヶ所かある。そういった場所について

も行政に頼るのではなく、地元の子供のために地域の実情を知っている地

域の人がそういった問題を解決していく方向性になれば良いなと思いま

す。 

 

事務局 学校を運営する上で、地域の方々のご協力は必要不可欠だと思います。

地域のご協力をいただきながら行政がすべきことは行政がしっかりと対応

していきたいと思います。 

 

委員 体操服について、新しい体操服になるわけですが、家庭での費用負担が大

きいと思うので、初回購入だけ町からの補助を出してもらうことはできな

いのか。 

 

事務局 体操服につきましては、現在両校で使用している体操服をそのまま使用

してもらえば良いことになっております。 

新１年生が新しく購入するものは新しくなった体操服を買っていただくこ

とになります。 

 

委員長 他にございませんか。 

 無いようですので、これで、本日の会議を終わらせていただきます。議

事の進行にご協力いただきありがとうございました。 
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事務局 ご審議いただきありがとうございました。 

前回の準備委員会で皆さんからいただいた意見が、子どもたちの意見を

尊重してほしい、子どもが笑顔になるようなことをしてもらいたいという

意見を多数いただきました。それから色々と学校同士の交流活動の充実を

していただいています。 

また、先ほどの校章デザインの決定につきましても、児童の票が過半数 

となっていましたので、児童の意見が支持された結果になったと思います。 

色々なところで子供たちの意見を尊重し、子ども達や地域の声を聞きな

がら進めていきたいと考えていますので、些細なことでも結構ですので、

地域や保護者からの意見がありましたら学校や教育委員会の方に連絡して

いただけたらと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

 

６．閉会 

副委員長あいさつ 

 

出席者  １６名 

 

欠席者  １名 

 

事務局  教育長、教育委員会事務局長、教育政策推進室長、教育政策推進室３名 


